
令和４年度第３回学校運営協議会(コミュニティスクール) 議事録 

 

日時 令和５年３月 18日（土）10:00-11:30 

場所 ＡＳ教室(１号館２階) 

司会進行 唐川副校長 

記録 川﨑（教頭） 

出席者 （☆・・・学校評価部会、〇・・・地域連携部会） 

【学校運営協議会委員】 

☆小池 栄樹（こいけ ひでき）様 前アラムコ・アジア・ジャパン 

〇水上 雅人（みずかみ まさと）様 Leadership for Everyone 代表  

☆宮嶋 泰子（みやじま やすこ）様 一般財団法人カルティベータ代表理事 

☆羽入田 眞一（はにゅうだ しんいち）様 横浜国際高等学校初代校長 

【学校側職員】 

☆本郷 宏一（ほんごう こういち） 校長  

〇唐川 和彦(からかわ かずひこ) 副校長 

〇川﨑 幸（かわさき こう） 教頭  

☆北爪 一久(きたづめ かずひさ) 総括教諭 ＩＢグループ・地域連携グループ  

☆遠藤 誠（えんどう まこと） 総括教諭 ガイダンスグループ  

〇佐藤 一義（さとう かずよし） 総括教諭 管理運営グループ 

〇城間 由紀子（しろま ゆきこ） 総括教諭 生活支援グループ  

〇神山 譲（かみやま ゆずる） 総括教諭 国際研究グループ  

 

議事録 

１ 校長あいさつ 

２ 令和４年度学校目標の校内評価について（副校長・各グループより） 

（学習支援グループより） 

 ・生徒による授業評価の結果について 

(生活支援グループより) 

 ・生徒相談体制について 

・学校行事の実施について 

・不審者対策の検討について 

（ガイダンスグループより） 

 ・海外進学のワークショップについて 

  ・卒業生による講演会について 

  ・令和４年度の進路概況報告について 

  ・今後の進路指導について 

（地域連携グループより） 

  ・学校説明会について 

 

 



（管理運営グループより） 

 ・校内の機器類の設置は更新について 

 ・校内美化について 

（国際研究グループより） 

 ・留学や姉妹校の再開について 

 

３ 学校運営協議会委員からの質問及び意見聴取 

（教育課程・学習指導関連） 

 ・バカロレアコースと国際科について 

→教職員が両方の授業担当しているので教授法を活用して探究的な学びを取り入れている。 

 生徒同士は学校行事などを通して交流している。 

  ・公開研究授業の実施は教員同士がお互いに成長できる機会なので今後も続けて欲しい。 

  ・生徒による授業評価の結果で評価が高くなったことについて 

   →授業において、ディスカッションする機会が多く、意見交換する場面が多い結果。 

（生徒指導・支援関連） 

  ・不審者対策について 

  ・生徒支援について 

 （進路指導・支援関連） 

  ・英語圏だけではない海外大学への進学は素晴らしい。 

  ・国内だけでなく海外大学への進学支援の情報を活用していってほしい。 

 （地域連携関連） 

  ・アジアスポーツフェスタを 10月に実施できてよかった。 

  ・国際高校通りに「国際高校通り」のプレートがあってよい。 

  ・来年度は自治会と連携して防災活動を実施する予定。 

 （管理運営関連） 

  ・学校運営協議会の提案で業者によるトイレ清掃が実施できた。 

  ・１人１台端末は新しい端末の購入するということではなく自宅にある PC等の活用も可能。 

 （国際研究関連） 

  ・コロナ禍でできなかったことが再開できるとよい。 

・留学や姉妹校交流だけでなく、そのほかの教育活動でグルーバルな視点を育成していってほしい。 

 

４ その他(事務連絡) 

 ・令和５年度第１回学校運営協議会を６月 24日に予定する。 

 


